



**ÉGLISE ÉVANGÉLIQUE
RÉFORMÉE DU CANTON
DE VAUD**

Le Conseil synodal
a appris avec tristesse
le décès de

**Madame
Marie-Claire DUCRET**

diacre

Reconnaissant pour son solide engagement au service du Christ, il est en communion de prière avec ses proches et ses amis et toutes celles et ceux qui bénéficièrent de son ministère. C'est au Dieu vivant dont rien, pas même la mort, ne peut séparer, qu'il confie cette sœur en Jésus-Christ.

Pour le service funèbre, s'en référer à l'avis de la famille.

*Jésus dit: «Je suis venu pour que
les hommes aient la vie
et l'aient en abondance.»*

(Jean 10, 10)